



**Nombre de alumno: MARÍA CANDELARIA  
JIMÉNEZ GARCÍA**

**Nombre del profesor: MARIA CECILIA  
ZAMORANO RODRIGUEZ**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: ENFERMERÍA MÉDICO  
QUIRÚRGICA**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 5**

**Grupo: B**

# GENERALIDADES MEDICO QUIRURGICAS

## INTRODUCCION

La intervención de la enfermera radica en proporcionar cuidados específicos de la respuesta humana ante la presencia de un problema o enfermedad; actualmente los procedimientos quirúrgicos ocupan gran parte del quehacer cotidiano de la enfermera.

La Enfermería Médico-Quirúrgica es uno de los pilares fundamentales de la carrera tanto por sus contenidos como por su extensión.

En este ensayo veremos la realización y aplicación de las técnicas y procedimientos quirúrgicos para obtener los conocimientos que se precisan para prestar unos cuidados integrales al individuo en su salud.

## DESARROLLO

Cuando una persona entra en un quirófano para una intervención, son muchos los profesionales que intervienen en el proceso. Uno de ellos, en concreto, es el especialista en enfermería de cuidados médico-quirúrgicos.

Lo cierto es que una buena intervención quirúrgica debe contar con un enfermero encargado de todo lo relacionado con la higiene y de que el paciente está calmado y confiado. Esas son algunas

de las funciones que realiza el enfermero en el quirófano, pero no son las únicas.

La profesión de enfermería está presente en diferentes campos y áreas y uno de los sitios donde más se requiere su ayuda es en los quirófanos, sobre todo porque ayudan a otros profesionales del área, como los anestesiólogos o los cirujanos.

La Organización Mundial de la Salud reconoce a la enfermera quirúrgica como la responsable de la seguridad del paciente quirúrgico y la que aglutina a todo el equipo.

Son múltiples y variadas las funciones que tienen en esta área, aunque la mayoría se centran en los cuidados del paciente, la atención y la ayuda al resto de profesionales y en la higiene de los instrumentos y equipos.

Ser enfermero médico-quirúrgico no es fácil, ya que hay que controlar muchos aspectos para asegurarse de que todo el proceso quirúrgico se realiza correctamente.

# CONCLUSIÓN

D M A

Scribe

En conclusión el enfermero médico-quirúrgico tiene muchas responsabilidades y debe saber reaccionar con rapidez y de manera inmediata ante cualquier situación, también debe mantener la concentración y ser metódico, ya que se trabaja bajo mucha presión, debe tener un equilibrio mental, emocional y profesional que le permita afrontar cualquier situación de emergencia, ya sea en la sala de operaciones o en cualquier departamento, debe tener pasión e interés por la tecnología, la ciencia y la salud, así como habilidades prácticas necesarias para la utilización de instrumentos pequeños y delicados, en fin debe ser una buena persona, agradable, amistosa y saber dar soporte a los pacientes para que estén tranquilos y no angustiados, tiene que ser paciente, comprensivo, tolerante y respetuoso, para que sea un buen enfermero médico-quirúrgico.

G (UDS)

## Bibliografía

UDS. (s.f.). ENFERMERIAMEDICO QUIRURGICA. En UDS, *ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICA* (págs. 9-10). COMITAN DE DOMINGUZ .